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Comme nombre de parlementaires et d’élus, j’ai exprimé mon incompréhension sur le fait que
les fonds européens dont la France bénéficie étaient trop souvent sous-utilisés ou utilisés avec
beaucoup de retard.

Les « fonds européens structurels et d’investissement » représentent pour la France une
somme de vingt-huit milliards d’euros au titre de la période 2014-2020.

Une mission d’information a été constituée à ce sujet au Sénat. Sa présidente est Laurence
Harribey et sa rapporteure Colette Mélot.

Je publie ci-dessous leur rapport qui fait un diagnostic précis de la « sous-utilisation » et des
« retards d’utilisation » et formule treize propositions concrètes à cet égard.

JPS

>> Lire le rapport
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